

**WELTALZHEIMERTAG**

Hilfe wird wertgeschätzt

INNVIERTEL. Das Netzwerk Demenz OÖ nahm den Weltalzheimertag am Samstag, 21. September, zum Anlass, sich bei den Angehörigen von Menschen mit Demenz zu bedanken. Den betroffenen Familien, die von der MAS Alzheimerhilfe betreut werden, wurde eine persönliche Dankeskarte ausgeschickt und deren unermüdlicher Einsatz gewürdigt. Durch eine Demenz wird alles anders. Auch die Familie und Freunde sind von der Krankheit betroffen. Sie beglei-

ten und pflegen die Erkrankten oft viele Jahre. „Über das Danke für die großartigen Leistungen und den unermüdlichen Einsatz darf nicht übersehen werden, dass diese Familien professionelle Hilfe benötigen, oft über viele Jahre“, erinnert die Demenzexpertin aus dem Innviertel Sabine Loher. Info und Angebote der MAS Demenzservicestellen unter www.alzheimerhilfe.at/demenzservicestellen sowie unter der Tel. 0664 854 6692, sabine.loher@mas.or.at ■